
２０１２～２０１３年度 釧路北ロータリークラブスローガン【奉仕の輪を広げ 奉仕の理念で地域に活性を】

６月２６日（水）  本年度第４７回（通算２６８６回）１８時３０分～釧路プリンスホテル

　　　　　　　　　　　　　　 『 キ ャ ン ド ル ナ イ ト 』 　　　

☆出席報告【会員総数６４名　免除７名　出席計算に用いた会員数６４名】

☆会長挨拶☆  
《高橋会長》   

　みなさんこんばんは !　いよいよ最後の例会になりました。
　私を支えてくれました幹事、副会長、そして役員、理事、委員長始め委員、会員の
皆様一年間、本当にありがとうございました。無事帰港できること感謝いたします。
準備する間もなく出航し、クルーには恵まれましたが荒波に遭遇すること多く、海賊
にも襲われましたが負傷しながらも自力で航行して参りました。
　そこで得た事は友情と信頼、人の支えなくては生きていけない事でした。キャプテ
ン一人では荒波一つ超えることはできません。すべてのクルーが一丸となって初めて
ことを成し遂げることできることでした。それをできるのがロータリーの仲間であり、
ロータリアンと呼べることを実感しました。
　最近の私の口癖は「理由なくして断ってはいけない」です。特に若い方には目標と
目的を持って生きること。目標と目的を達成するときに断りはあり得ないからであり
ます。その基本を教えてもらったのはロータリーであり、それを実践することがロー
タリアンだと思います。それをあらためて気づかせてくれたのも会長になってからで
あります。これからのロータリーは色々な面で変革していくと思われます。ロータリ
ーがロータリーの特徴を失った時クラブも成り立ちません。私の年度最後にいつも繰
り返し言っております、四つのテストの実践。更に素晴らしいクラブになるよう四つ
のテストを心の中で唱和して最後の挨拶といたします。
　１年間幹事と共に一生懸命やって参りました。至らぬ会長でありましたが、皆さん
の支えでこれまでやってこられました。本当にありがとうございました。

本日の出席者　　　　　４３名　　　　　５８％

 担当/理事会・親睦家族委員会

　・高橋　貢君 　～　一年間ありがとうございました。　　　　　　　　　　　　
　・小林 裕幸君　～　一年間お世話になりました。　　　　　　　　　　　　　　
　・大友　淳君 　～　高橋丸、お疲れ様。　　　　　　　　　　　　　　　　　
　・伊賀 敬司君　～　まだ３年目初心者ですので、ご指導よろしくお願いします。
　・佐渡 正幸君　～　高橋会長・小林幹事一年間お疲れ様でした。次年度、私も頑張ります。
　・多田 洋平君　～　入会一年目、とても勉強になりました。　　　　　　　　　
　・北川 健二君、北山 幸徳君、横田 國勝君、丹葉 一恵さん～高橋会長、小林幹事一年間お疲れ様でした。
　・小野寺英夫君 ～　無事帰港おめでとうございます。　　　　　　　　　　　　
　・森山 義文君　～　一年間ご苦労様でした。　　　　　　　　　　　　　　　　
　・平井 昌弘君　～　一年間ありがとうございました。　　　　　　　　　　　　
　・村井 順一君　～　無事帰港おめでとうございます。　　　　　　　　　　　　
　・石井 東洋彦君～　無地帰港おめでとうございます。ついでに入会記念日です。
　・穂積 由蔵君　～　高橋会長お疲れ様でした。　　　　　　　　　　　　　　　
　・平澤 利秀君  ～　無事帰港おめでとうございます。　　　　　　　　　　　　
　・中嶋 嘉昭君  ～　前の人と同じで　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　・坂入 信行君　～　一年間お疲れ様でした。　　　　　　　　　　　　　　　　
　・能登 信孝君、毛利 勇二君  ～　会長・幹事一年間お疲れ様でした。　　　　　　　　　　　
　・布目 九一君  ～  一年間ご苦労様でした。　　　　　　　　　　　　　　　　
　・迫田 武　君　～  今年一年ありがとうございました。　　　　　　　　　　　
　・小山 義雄君　～  涙の出るような話はございませんか。　　　　　　　　　　
　・萩原 昭博君　～　高橋会長・小林幹事一年間お疲れ様でした。　　　　　　
　・小松 亮次君　～　会長・幹事一年間ありがとうございました。　　　　　　　
　・富樫 孝之君　～　一年間、本当に皆様ありがとうございました。　　　　　　
　・中島谷 友一朗君　～　会員増強、一年間ご協力ありがとうございました。　　
　・泰地 浩幸君　～　一年間、色々すいませんでした。　　

☆ニコニコ献金☆  



キャンドルナイト

☆幹事報告☆  
《小林幹事》    

①本日の回覧に付いてですが、北見ロータリークラブより７５周年の記念誌が届いて
　おりますので回覧しております。

私の襟に付いておりますロータリーバッヂには Secretary という文字が入っておりま
す、この Secretary は Secret（秘密、内密）からきており、ラテン語の「秘密を任さ
れた人」の意味があり、秘書・書記・幹事などに訳されます。幹事の「幹」という字
は「事をさばく」という意味があり、広辞苑で幹事は「主となって事務を担当するこ
と」となっております通り、一年間、大量の書類と戦ってまいりました。
　それから私が一年間、何度も読み返した文章がありますので、クラブ幹事として最
後に皆さんにご紹介させていただきます。

「今年のクラブメンバーから幹事として選ばれその仲間があなたを支えてくれること。
彼らは貴方が天才的な演説家でないかもしれないことや、クラブをリードいくことに
自信がなく、経験がないかもしれないことを受け入れています。それは、貴方を選ん
だ時から知っていたことなのです。彼らが貴方に求め、期待することは、貴方がベス
トを尽くすことにあるのです。
クラブ例会や理事会の円滑な運営は、幹事によって準備されたものであり、会長がク
ラブの重要な問題に集中できるのは、幹事の段取りによって発揮されるのです。」
  　この文章を何度も読み一年間、自分なりにベストを尽くしてまいりました、また、
次年度幹事の佐渡君　　へ無事、襷を渡すことも出来そうです、皆さん一年間、本当
にありがとうございました。




	6月26日
	1/7
	2/7
	3/7


